



Catalina San Martín da el batacazo y supera a Cubillos en Las Condes

“No quiero quitarle mérito a un triunfo claro de Catalina San Martín. Por lo tanto, más que hablar de eventuales causas de una derrota, prefiero simplemente felicitarla”, sostuvo Cubillos.

ATON

■ Con casi un punto de diferencia de los votos, la actual concejala de Las Condes se impuso ante la exconvecional.

POR BLANCA DULANTO

Tras un estrecho resultado, Catalina San Martín (Independiente) superó con un 40% de los votos a Marcela Cubillos, quién obtuvo un 39% de estos con el 94% de las mesas escrutadas.

Así, pasadas las 22:40 horas de la jornada de este domingo, la exministra de Educación y de Medio Ambiente reconoció su derrota ante la concejala.

Consultada por el impacto de la polémica que enfrentó a finales de septiembre, por el sueldo de \$17 millones que recibía en la Universidad San Sebastián, respondió que “no lo quiero centrar en eso porque sería quitarle mérito a un triunfo claro de Catalina San Martín. Por lo tanto, más que hablar de eventuales causas de una derrota, prefiero simplemente felicitarla por su triunfo y deseárselo lo mejor en esta gestión”.

Dada la mencionada controversia, San Martín se convirtió en la principal contrincante de la exconvecional en la comuna de Las Condes y logró superarla por más de dos mil votos. Esto, a pesar de que los sondeos de algunos meses atrás -antes de que se diera a conocer la controversia- diera como vencedora Cubillos.

De hecho, antes de conocerse los resultados definitivos y consultada por la polémica que causó el sueldo de Cubillos como profesora de la USS y los efectos que pudo tener en su campaña, la candidata sostuvo que “yo creo que pudo tener efectos, pero si yo hubiera sido una mala candidata no estaríamos teniendo esta conversación hoy día (...) hay un trabajo de casi un año, desde cuando anuncié que efectivamente iba a hacer candidata y llevo cuatro años siendo concejala de la comuna de Las Condes”.

La abogada de la Universidad Católica de Chile ejerce como concejala de la comuna desde el año 2021 y con este triunfo pasará a reemplazar a Daniela Peñaloza quién, luego de sólo un período como alcaldesa, no optó por la reelección.